

Bogotá, agosto 14 de 2017

Estimados Amigos: Familias, Colegios, Parroquias, Comunidades.

Cordial saludo,

Tengo el gusto de presentarles la "Oración de los cinco dedos" del Papa Francisco. Hagamos presencia a su llegada, hagámosle saber, que lo hemos oído, que hemos hecho "Lío" con los niños en los hogares, colegios, parroquias y comunidades.

Te invitamos a dibujar, cortar y construir un estandarte con una mano de gran tamaño, similar a la que has recibido que diga:

"Nos has pedido que oremos, hemos orado por ti".

Sobre el estandarte los niños ponen la huella de su mano en señal del camino recorrido.

Salgamos a las calles portando este signo de oración y a su llegada a Bogotá, Villavicencio, Medellín y Cartagena, sorprendámoslo haciéndole saber del Amor a Jesús y de la alegría de su presencia en nuestra patria, siguiendo su oración.

iHagámoslo juntos!

Pasa esta información y dejemos que la oración se extienda como una buena noticia a todos los rincones de la Patria. Desde los niños y por los niños.

GÓNZALO BARÓN GALLO

Tonzalo Barón Fallo.

Animador del equipo Arquidiocesano de la Evangelización de la Infancia.

Teléfono 320 8338392

